



# “Nos regocija el alma”: La alegría de los adultos mayores angelinos tras participar en desfile en sector Santiago Bueras

Un total de 23 clubes del adulto mayor fueron parte de este acto efectuado en vísperas de las Fiestas Patrias.

Nicolás Maurcira Royo  
prensa@latribuna.cl

el sexto lugar en concurso nacional, junto también a integrantes del Centro Integral de la Mujer (Cemujer) y clubes de adultos mayores de Los Ángeles.

Un nuevo desfile en la víspera de las Fiestas Patrias se llevó a cabo ayer lunes en Los Ángeles que en esta oportunidad fue en el sector Santiago Bueras, al poniente de la ciudad.

## DESFILE DE CLUBES DE ADULTOS MAYORES

Alas 11:00 horas se dio inicio al acto organizado por el municipio local. Por la avenida Las Azaleas desfilaron distintos alumnos de establecimientos educacionales, más la banda del Liceo Bicentenario que recientemente obtuvo

Según información proporcionada por la casa edilicia angelina, 23 clubes del adulto mayor fueron partícipes de este evento de distintos sectores de la comuna, compuestos clubes del adulto mayor y agrupaciones folclóricas.

Cada club portaba su estandarte que lo distinguía, algunos con vestimenta de huaso, otros



con el traje característico del grupo. Cada adulto mayor pasó por el frente del escenario instalado en la arteria, siendo saludados por las autoridades presentes, encabezadas por el alcalde Esteban Krause.

## ADULTOS MAYORES ELOGIAN LA ACTIVIDAD

El Club de Amigos “Por Amor”, fundado el 20 de julio de 2015, fue una de las agrupaciones que desfilaron en la jornada. Carlos Rozas Díaz, vestido con chupalla y traje de huaso, fue quien encabezó la comitiva, llevando la bandera acompañado de dos adultas mayores.

En medio de su caminata, don

Carlos habló con diario La Tribuna y elogió que en Los Ángeles se realicen este tipo de actividades.

“Esto es lo que entretiene a los adultos mayores. Nosotros en nuestros hogares tenemos al hijo, a la nieta, pero ellos son presencia, no son compañía, y los clubes de adultos mayores son nuestra compañía. Lo pasamos bien, decimos chistes, nos reímos. Es la forma de poder llevar la vejez de mejor forma”, señaló.

Don Carlos, quien estaba muy alegre al momento de la entrevista, también comentó que este desfile “nos regocija el alma. Esto es lo que nos mantiene más entretenidos, nos fortalece la salud mental y física”.

El Club del Adulto Mayor Vínculos

Años Dorados, fundado el 18 de abril de 2023, también participó del desfile. Elba Mellado, integrante de este club, expresó su alegría por esta actividad.

“Este tipo de iniciativa es conveniente para los adultos mayores, porque es como que revivimos el pasado, ya que nos trae recuerdos de cuando desfilábamos cuando éramos jóvenes”, indicó.

Por su parte, Víctor González también del club Vínculos Años Dorados, sostuvo que “hacer un desfile como este me parece una idea muy buena y qué bueno que los adultos mayores tengan más participación. Nos sentimos más integrados, lo paso muy bien con este grupo”, comentó.